



旅と文化

区代30
田神田保町2 全国会
修学旅行研究会
電(30)0531・人井熙
編集永

盛大な修旅研究発表会

熱心な発表や討論 修旅の重要性を認識

近畿ブロック 研究発表会 神戸市にて開かる

二月二十日午前九時半、兵庫高

校伴夫教諭の司会のもとに開会

され、先づ会場校中田兵庫高校長

の挨拶があり、次いで主催者とし

て眞教委指導課長林連一氏の挨拶

の後、引き全修協理事長山本種

一氏より

「修学旅行を実施する前は懲があ

るが、終了後は忘れる傾向があ

る。昨年の修学による事故死者

は十七名も出ている。修旅には衛

生管理やしつけや学科指導、リク

レーション等の諸問題がある。人

命尊重の立前から、安全輸送や宿

泊は大切である。外国では旅行者

による紙屑などのよがれは見られ

ないが、我が国では非常によくさ

れている。洋の東西を問わず安全

と保健は、旅行の前提条件と言え

よう。よりよい修旅を実施するた

めに、更に一層の研究を切望して

接続に代えて」と述べ、直ちに

午前の研究発表に移つた。

修学旅行の事前準備と指導

昭和三十一年度より旅行委員会が

組織され、旅行計画の基本問題や

具体案が検討と全職員の協力によ

つて旅行の方針を期している。旅

行委員会は学校の執行部門四名、

校内評議員一名、保健主事一名、

当該学年担当代表若干名をもつて

構成されている。特に本校では昭

和三十一年度より旅行費の貸付を

第4回 北海道 九州 研修旅行

中集募



真剣に研究討議を行う熊本市五福小学校における修旅発表会

修学に価する旅行を

東京都立一ツ橋高等学校教諭 築浦進一

修学旅行の見学地をきめる場合、教

師が自主的に選んでいる例も少ない。

旅行業者からいわれたまま、校長から

いわれたままのコースを、安易に選ん

でいる場合が多い。

校長からいわれた

特別な遭遇を受けている今日の修学

旅行は果して修学といら名を冠する旅

行にして修学といら名を冠する旅

